
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jersey“ vom 15. Juni 2018, 16:28

Ok, dann steigen wir eben ab. Hätte mich zwar gefreut wenn wir drin bleiben, wenn es der
Verein halt nicht will kamma nix machen.
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